

2012/06/01

## 第1回フードパーティー報告書

文責：藪 知衣理

### 1. 概要

東日本大震災の影響で、SAGEの主要な活動であった海外からの訪問学生を受け入れ事案が減少することが予想されたため、新たなSAGEの活動として、2011年6月に第一回フードパーティーを開催した。

留学生が自国の料理を持ち寄り、立食パーティーを楽しむというポトラックスタイルのパーティーである。「持ち寄り」ならではの、わいわいとした雰囲気大切にしながら各国料理を囲んで文化交流を行い、東工大生がより身近に国際交流できる場を提供した。

### 2. 日程

2011/06/23(木)

### 3. 参加者

ボランティア（食事提供者）8組 10名

東工大より 38名

SAGEより 10名

計 58名

### 4. 当日の活動

時刻	内容	場所
15:00	ボランティア準備	S2号館リフレッシュルーム
16:30	参加者受付開始	
17:00	パーティー開始	
18:00	クイズ大会開催	
19:00	終了	

### 5. 感想

初の試みであったことから、各方面への告知や、ボランティア人員の確保に苦労したが、当日は多くのボランティアの協力があり十分な量の各国料理を用意できた。また、参加者は普段は食べることのない食材や調味料を使ったさまざまな国の料理を存

分に楽しむことができた。ベトナムや中国といった、留学生の多い国の料理だけでなく、フィンランドのグラタン、また日本からはそうめんなどもあり、色彩・味が豊かであった。さまざまな国の料理を一度に楽しむことができる機会は貴重であったと思う。

参加者は38名と多く、日本人学生と留学生の割合は半々であったが、会場には英語の会話が飛び交っており、終了後のアンケートでは多くの学生が「交流できた」と回答した。また、パーティー中盤では世界にまつわるクイズ大会では、グループ対抗でTrue and False形式のクイズを行った。それぞれのグループで会話する機会があったためさらに交流を深めることができた。また勝利チームにはスタッフから手作りのクッキーのプレゼントもあり、非常に盛り上がった。



各国料理を囲んで



世界クイズ大会の様子